

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Ds. Lengkong Lakukan Door To Door System: Antisipasi Bencana dan Jalin Silaturahmi

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Mar 12, 2024 - 23:37



Dalam menjaga stabilitas Kamtibmas menjelang bulan suci Ramadhan 1445H serta menghadapi musim hujan, Bhabinkamtibmas Desa Lengkong Kecamatan Lengkong, Bripka Arik, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System dengan warga masyarakat pada hari Selasa, 12 Maret 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan kerjasama dalam upaya preventif menjaga stabilitas Kamtibmas, serta meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi bencana alam seperti lonsong dan banjir.

IPTU Endang Slamet, S.AP, Kapolsek Lengkong, menyampaikan, "Kegiatan Door To Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Lengkong merupakan langkah proaktif dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan edukasi dan mengajak masyarakat untuk selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, terutama menjelang musim hujan."

Selama kegiatan berlangsung, Bripka Arik juga meminta agar masyarakat selalu berkoordinasi dan menginformasikan apabila terjadi kejadian atau adanya informasi yang perlu disampaikan kepada Bhabinkamtibmas atau Hotline Polres Sukabumi di 110.

Dokumentasi kegiatan ini telah dilampirkan sebagai bukti pelaksanaan. Dengan demikian, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Terkait hal ini, masyarakat pun mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan mereka. Menurut salah satu warga, kegiatan seperti ini memperkuat rasa kepercayaan dan keselamatan di lingkungan mereka.

Dengan demikian, kegiatan Door To Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Lengkong mendapat dukungan penuh dari masyarakat serta diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat.